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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会及び閉会日時 

  令和２年７月２７日（月） 午前１０時    開会 

               午前１１時２５分 閉会 

 

２ 開催場所 

  富士川町教育文化会館 

 

３ 出席及び欠席委員の氏名 

  出席委員  野中 正人 教育長  望月 正人 職務代理 

        大森きよ子 委 員  秋山 悦彦 委 員 

        中村 髙志 委 員  

 

４ 議場に出席した事務局の職員の職氏名 

  教育総務課長 中込 浩司  生涯学習課長 依田 正紀 

  生涯学習課長補佐 依田 文哉 社会教育担当ﾘｰﾀﾞｰ 望月 大輔 

総務学校担当ﾘｰﾀﾞｰ  志村 豪 

 

５ 傍聴人及び報道 

  なし 

 

６ 教育長報告 

令和２年７月１日から令和２年７月２７日までの事務事業について報告。 

 【報告の要旨】 

(1) 学校訪問について             7 月 2 日、6 日、9 日の 3 日間開催 

(2) あいさつ運動について  7 月 2 日に増小、増中、9 日に南小、鰍小・鰍中で実施 

             8月2日第11回ふれあいラジオ体操会において実施予定 

(3) 給食センター竣工について                 7 月 15日竣工式 

(4) 町議会新たな中学校整備等検討特別委員会について 

               7 月 3 日、第 2 次学校規模適正化基本方針の経緯、説明 

7 月 16 日、町長から、町で検討した整備地案を説明 

本特別委員会は、新中学校設立まで継続審議を予定 

(5) 峡南教科用図書採択地区協議会について     7 月 22 日に協議会の選定を決定 

(6) 新型コロナウイルス感染症拡大防止対策について    

                            県は 7 月 31 日まで自粛協力要請を延期 

            県に感染予防ガイドラインを提出し、プールを除く施設貸 
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出を再開。学校体育館も 8 月 1 日から貸出開始 

(7) 各種大会について              峡南地区中学校総合体育大会結 

 

  【委員了知】 

 

７ 会議に付した議案 

  議案第 27 号 富士川町就学援助費対象者の追加認定について 

  議案第 28 号 中学校教科用図書の教科書採択について 

 

８ 議題となった動議を提出した者の氏名 

   な し 

 

９ 議事の概要 

(1) 富士川町就学援助費対象者の追加認定について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   ６名の追加認定について、資料により説明する。 

  議  長   ただ今の提案で、よろしいか。 

委  員   「異議なし」の声 

【異議なし 可決】 

 

(2) 中学校教科用図書の教科書採択について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   7 月 26 日に開催された第３回峡南中学校教科用図書採択地区協議 

会において、地教委連の正副会長、各町教育長等が出席し、峡南地

区の学校の先生方で構成する調査委員会からの結果報告を、教科ご

とに受けたところである。 

どの教科書会社も新学習指導要領に沿って作られており、内容に

ついては大差がなかった。その中で、中学校での学習に向けて連携

を考えた内容になっている所を踏まえて、教科の最初に小学校の復

習内容を設けている教科書が選定されていた。 

また、SDGｓの視点から持続可能な社会を実現するための工夫が

されている教科書が選定されていた。今回から小・中学校とも QR

コードを掲載し、デジタル機器で映像や音などでより分かりやすく

作られていた。今回の調査員の先生方が、調査項目ごとにまとめて

あり、この報告書を基に教育委員会で教科書を採択していくことに

なる。 
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◆選定結果 

・国語（国語）          発行者 ：光村図書出版㈱ 

・書写（中学書写）        発行者 ：光村図書出版㈱ 

 

・社会（地理：社会科 中学生の地理） 発行者 ：帝国書院㈱ 

・社会（歴史：中学社会 歴史）  発行者 ：教育出版㈱ 

・社会（公民：中学社会 公民）  発行者 ：教育出版㈱ 

・社会（地図：中学校社会科地図） 発行者 ：帝国書院㈱ 

 

・数学（新しい数学）       発行者 ：東京書籍㈱ 

  

・理科（理科の世界）       発行者 ：大日本図書㈱ 

 

・音楽（中学生の音楽）      発行者 ：㈱教育芸術社 

・器楽（中学器楽）        発行者 ：教育出版㈱ 

 

・美術（美術）          発行者 ：光村図書出版㈱ 

 

 ・保健体育（中学保健体育）    発行者 ：㈱学研教育みらい 

 

・技術（技術・家庭 技術分野）  発行者 ：開隆堂出版㈱ 

・家庭（家庭分野 生活の土台）  発行者 ：開隆堂出版㈱ 

 

・英語（Here We Go! ENGLISH COURES） 

発行者 ：光村図書出版㈱ 

 

・道徳（中学道徳 きみが いちばん ひかるとき） 

      発行者 ：光村図書出版㈱ 

 

・特別支援   

文部科学省で内容を作成しているため、教科書は１種類のみ発行 

されている教科書を選定した。 

議  長   この件について、何か質問等あるか。 

委  員   昨年は役員であったので、調査委員会から直接選定結果の報告を受

けた。今年も多くの調査委員が真剣に取り組んで結論を出した選定

結果であるので、その結果を尊重したい。 

          

委  員   選定した教科書の中で、何か議論になった点はあったのか。 
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事 務 局   音楽の教科書において、一般と器楽は今まで同じ会社の教科書を使

っていた。同一会社の教科書の方が連携も取れているのではないか

との意見もあったが、違う会社の教科書でも、連携はとれていると

判断し、今回は違う教科書会社を選定した。 

委  員   多くの教師が関わって選定した教科書であるので、問題ないと思う。 

事 務 局   選定された英語の教科書に特徴があり、１～３年生までが一つの物

語となっている。学年ごとで区切りがしっかりつけてあるので、途

中からの学年でも問題はないと感じた。 

議  長   特に問題がなければ、富士川町教育委員会では、採択委員会が選定 

した教科書を採択することでよろしいか。 

委  員   「異議なし」の声 

 

 【異議なし 可決】 

 

 

10 協議事項 

 (1) 富士川町教育委員会の事務の管理・執行状況の点検と評価について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   点検及び評価についての目的制度概要の説明及び教育総務、社会教 

育、社会体育及び文化ホールの担当箇所の概要を説明する。 

          評価報告書の内容は、委員の意見等により必要に応じて修正を行

い、その後、承認を頂いた後に９月定例町議会に報告させて頂きた

いと考えている。 

  議  長   大きく５つの内容についてまとめてありますが、質問意見があるか。 

  委  員   各種の事業報告について、事前に確認したが修正などはなかった。 

  議  長   スポーツ少年団の入団が３歳以上の幼児とあるが、何か指針などが

あるのか。 

  事 務 局   兄弟で見学に来ている中で、興味をもってやってみたい幼児がいれ

ば、仮入団として受け入れている。 

委  員   年中の保育園児も加入しているが、保護者が付き添い、年齢相応の

練習を行っている。 

委  員   町内では大きな「いじめ」の問題は起きていないと聞いているが。 

事 務 局   人間関係のトラブルは起きているが、重大ないじめの報告は無い。

発見された場合は、早めの解決に向けて教職員が対応している。 

委  員   子どもから相談できる体制の充実の成果で、保護者も訪れていると

書かれているが、具体的な内容を聞きたい。 

事 務 局   各学校で相談室を設けており、増穂地区では２名、鰍沢地区で１名

配置され、小学校では巡回してカウンセラーが相談を聞くことが出
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来る体制になっている。青少年育成カウンセラーは、委員会に１名

配置している。 

委  員   身近な人に相談できる体制が出来ていればよいと思う。 

議  長   他に意見等がなければ、この評価書でよろしいか。 

 

  【委員了知】 

 

11 報告事項 

  (1) 新型コロナウイルス感染症による教育委員会のについて 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   教育総務課で町内小中学校の状況、生涯学習課で社会教育・体育 

施設の貸出状況を説明。 

委  員   中止の行事などは周知されているのか。 

事 務 局   本日配布の広報で町内には周知する。修学旅行については、春に予

定されていたものを１０月に延期している。甲府市は中止としたが、

現時点では実施することで各学校では、行き先を変更するなど準備

を進めている。 

議  長   他に意見等がなければよろしいか。 

 

  【委員了知】 

 

（2） 新型コロナウイルス感染症による教育委員会のについて 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   家庭における ICT 学習環境調査結果を説明する。 

議  長   全世帯を対象にした調査なのか。 

事 務 局   兄弟がいる家庭もあるが、全世帯では１，００８世帯が全てである。 

       問４の１，１７５世帯は複数回答によるものである。 

委  員   家庭に環境が無い理由は承知しているのか。 

事 務 局   内容までは承知していないが、生活保護の家庭は６１世帯あること

は分かっている。 

議  長   家庭に持って行っても児童生徒が使うことが出来るのか。 

事 務 局   実際にどれだけの家庭ができるのか分からない部分はあるが、１人

１台持てる環境を造ることを国では考えている。学習教材の１つと

して、使用制限を付けながら整備を進めていく。 

委  員   どこかの学校で試験的に行い、課題を見つけて整備を進めていけば

よいのではないか。目標を立てた方が整備し易いと思う。 

議  長  評価の中で目標を設定しても良いのではないか。他に意見が無ければ 

これでよろしいか 
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  【委員了知】 

 

12 その他 

峡南地域推進協議会が実施されるが、コロナ対策として入場が各団体で１名となっ

ているので、希望があれば事務局まで連絡を。  

 

13 今後の日程について 

事 務 局   資料により説明する。 

【委員了知】 

 

14 議決事項  

議案第 27 号 富士川町就学援助費対象者の追加認定について 

  議案第 28 号 中学校教科用図書の教科書採択について 

 

15 その他教育長が必要と認めた事項 

  な し 

 

16 その他 

  ○会議規則第１６条第１項による会議の次第は別紙のとおり。 

  ○次回教育委員会 定例会 ８月２５日（火）午後１時３０分 

  会議録署名 

教 育 長                

 

 

署名委員                

 

 

署名委員                

 

 

議事録作成               

 

 

 

 

 

 


